



Le bulletin

DES JOURS HEUREUX



Avril 2022 # 191



Derniers jours d'une campagne dynamique !

Une chose qui ressort des discussions avec les camarades impliqués dans la campagne de notre Parti est que cette campagne est dynamique et enthousiasmante : c'est une campagne qui donne envie ! C'est important, et d'autant plus important quand le programme s'intitule « Les Jours Heureux »

- **Dimanche 10 avril 1er tour des élections présidentielles**
- **Dimanche 24 avril 2nd tour des élections présidentielles.**
- **Dimanche 1er Mai journée internationale de lutte pour les droits des travailleurs Le PCF participera comme chaque année à cette manifestation.**

Alors que le climat général est plutôt morose, cette bonne humeur et cet esprit revigorant touche aussi celles et ceux à qui nous parlons et sont heureux de trouver des communistes pour, non plus compter les mauvais coups qui pleuvent, mais leur proposer un autre idéal de société où l'Humain et le bonheur seraient l'objectif central. C'est ce qui ressort des meetings ou de la dédicace de livres que nous avons organisé dans le 20e arrondissement avec Fabien et dont tout le monde est ressorti avec un peu plus de pep's !

Que Faire pour ces derniers jours ?

Aucune voix ne doit manquer : profitons des derniers jours pour continuer et amplifier cette dynamique et arracher les dernières voix en faveur de Fabien. Nous pouvons toutes et tous le faire, que ce soit auprès de nos collègues, amis, familles, voisins ou connaissances diverses.

Des matériels (Ca Roule spécial campagne) existent et sont disponibles. Pour la dernière semaine, n'hésitons pas à organiser un dernier tour du site, un mini-apéRoussel ou une distribution de tracts sur les attachements que nous connaissons le mieux ou des boîtages de tracts dans les immeubles RATP. Pour tout besoin (matériel, camarade en plus, etc...) n'hésites pas à contacter Olivier Munoz (06.16.23.30.88).

Pour les personnes motivées à voter Roussel mais qui ne seraient pas là le 10 Avril, il est toujours temps de faire une procuration (cf encart Procurations en page 2).

La question du vote utile

Si l'objectif est de faire gagner la gauche, même si Jean-Luc Mélenchon passait au second tour (il reste une certaine marche) il ne serait pas élu président de la République au soir du 2nd tour, la somme de toutes les intentions de votes à gauche peinant à réunir 25% de l'électorat.

Alors à quoi doivent nous servir ces élections ?

C'est la reconstruction de la gauche qui se joue. Et là, tous les candidats de gauche ont leur place pour permettre un débat d'idées et voir, en fonction de l'ordre d'arrivée de chacun, sur quelle ligne devra se reconstruire cette gauche.

Si au soir du premier tour, tous les candidats de gauche sont à 2% et Mélenchon à 15%, cela actera le fait que Mélenchon et les insoumis auront l'hégémonie pour les prochaines années. Ce serait une impasse grave pour 2027 puisqu'ils n'arrivent pas à réunir aujourd'hui les électeurs qu'ils avaient réuni avec nous en 2017. A l'inverse, si Mélenchon arrive en tête de la gauche autour de 15% mais avec Fabien Roussel au-dessus de 5% et des autres candidats de gauche, la recomposition de la gauche ne pourra pas se faire sans les idées du Parti portées par Fabien ces derniers mois : question du travail, du pouvoir d'achat, des services publics, de l'énergie, de la sécurité ou encore de l'accès au sport, à la culture ou à la gastronomie. Nous avons un apport original et très différent de certaines autres forces de gauche. Il serait dommage que cet apport soit balayé par un simple effet « vote utile » alors qu'il porte des revendications qui parlent à un public populaire et souvent éloigné de la politique.

Dans les sondages, les intentions de vote de Fabien Roussel et Jean-Luc Mélenchon ne sont pas des transfuges de l'un à l'autre : il n'y a pas d'effet de transfert, quand l'un monte l'autre baisserait et vice-versa.

Non, depuis quelques mois Fabien monte ET Mélenchon monte.

C'est bien la preuve que nous ne prenons pas les votes dans le même électorat et que nous reparlons à un public qui ne se sent pas représenté par le reste de la gauche : le vote en faveur de Fabien Roussel est donc très utile !



www.fabienroussel2022.fr

 pcf.ratp@gmail.com
 <http://section-ratp.pcf.fr>
 /sectionratppcf
 42 rue Lamartine
75009 Paris



Interview :

MARC GRASSULO

Retraité RATP BUS

Marc, on peut le dire tu es un retraité « actif », militant de toujours, tu es sur tout les front!

Marc, comment trouves-tu la campagne ?

Depuis 15 ans que mon parti ne s'exprimait plus en tant que tel, cette candidature et cette campagne redonnent du sens à mon engagement politique.

Nous avons un candidat qui parle aux ouvriers, qui aborde tous les sujets, pouvoir d'achat, l'éducation,

Je suis membre du Parti depuis environ 50 ans et j'éprouve, aujourd'hui, un réel plaisir sur cette campagne présidentielle. Un engouement que je n'avais pas vu depuis bien longtemps.

la santé, les retraites... sans « langue de bois », qui représente parfaitement le communisme du 21^{ème} siècle et qui met en œuvre les orientations de notre 38^{ème} congrès.

Tu as fait plusieurs initiatives de distributions ces dernières semaines, quelles étaient les réactions des personnes rencontrées, quel accueil as-tu reçu?

Tout ce que j'ai dit avant se ressent dans les réactions que nous avons avec les gens à qui nous distribuons les tracts.

Echanges, discussions, questions/réponses. Je suis membre du Parti depuis environ 50 ans et j'éprouve, aujourd'hui, un réel plaisir sur cette campagne présidentielle. **Un engouement que je n'avais pas vu depuis bien longtemps.**

Vote par procuration, pensez à le faire!

Depuis le 1er janvier 2022, le vote par procuration a été assoupli. Ca peut être un électeur de son choix, même s'il est pas inscrit dans la même commune.

Toutefois, la personne désignée devra voter dans le bureau de vote dans le quel vous êtes inscrits. Vous avez jusqu'au 9 avril pour établir la procuration, mais ne tardez pas! Anticipez! 3 manières d'établir sa procuration, par internet, le second, télécharger le formulaire, ou se rendre directement au commissariat, gendarmerie, consulat ou tribunal...

Dans tous les cas, vous devez vous rendre sur les administrations citées pour valider votre procuration. Attention, une seule procuration par personne n'est possible!

<https://www.maprocuracion.gouv.fr/>



Fête de l'HUMANITE

9,10 et 11 septembre

Mickaël Bignotti

Trésorier de la section PCF RATP nous fait le point.

Après 2 ans d'absence sur la fête de l'Huma pour cause de pandémie, nous voilà de retour.

Nous n'avons encore pas toutes les modalités. Une chose est certaine, la fête se déroulera à Brétigny sur Orge. Notre section quant à elle, a fait les démarches pour retrouver toute notre place sur cette fête et pouvoir tenir un stand.

Nous vous tiendrons informé dès que les formalités seront définies. On espère, vous retrouver en nombre!

Voici le matériel à distribuer, et quelques initiatives passées en images...

Le second numéro du « Ça roule » est disponible et déjà en cours de distribution.

- 1- Dépôt Pleyel
- 2- Atelier Sucy

